



Teleprens@ World, S.L. - Agencia de noticias, servicios de comunicación - España

Diario Digital	Almería	Andalucía	Jueves 9/2/2006 (09:27)
----------------	---------	-----------	-------------------------

Buscar en Teleprensa

Las Consejerías de Gobernación e Innovación, premios TIC por sus iniciativas tecnológicas dirigidas a ayuntamientos y usuarios

(9/2/2006 09:27) | > Andalucía



Las consejerías de Gobernación e Innovación, Ciencia y Empresa, han recibido ex aequo el premio TIC, convocado por la revista de ámbito nacional especializada en nuevas tecnologías Computing, por dos de las iniciativas que pusieron en marcha a lo largo de 2005 orientadas a mejorar las gestiones de ayuntamientos y ciudadanos, una herramienta para solicitar a través de Internet las subvenciones destinadas a los ayuntamientos y otra de correo electrónico para 125.000 usuarios.

Los galardones, que se entregaron en Sevilla durante los Encuentros TIC dedicados a Los sistemas de información como herramienta para la mejora de la productividad, también distinguieron la mejora tecnológica introducida por la empresa Cosentino con su nuevo sistema de registro de canteras. Este consiste en una serie de dispositivos móviles que emiten informes de producción desde las distintas canteras de la compañía y los centralizan, permitiendo mejorar la gestión de la empresa.

Asimismo, obtuvieron accésits el proyecto de campus virtual de la Universidad de Granada, que facilita el acceso a 85.000 usuarios y donde se impulsan los contenidos electrónicos de los que se puede beneficiar la población universitaria, así como la iniciativa de administración electrónica de la Diputación de Córdoba, con programas que permiten el pago de tributos y el padrón telemático.

En cuanto a la iniciativa de Gobernación, se ha diseñado un sistema telemático que permite solicitar y gestionar las distintas líneas de incentivos del Plan de Cooperación Municipal. Los ayuntamientos podrán acceder a esta herramienta a través de un banner situado en la página web de la Consejería y realizar sus peticiones de forma directa a través de internet.

Además, con el fin de simplificar y facilitar aún más la tarea de las corporaciones locales a la hora de presentar sus peticiones, las 16 líneas ayudas existentes se han unificado en una sola convocatoria, cuya gestión se realizará telemáticamente, de forma que no habrá necesidad de utilizar papel impreso en todo el proceso.

La orden única de subvenciones, que se ha convocado por primera vez en 2006, cuenta con un presupuesto de 57 millones de euros --un 14% más de fondos que el año anterior-- y abarca los incentivos destinados a financiar asistencias técnicas que necesitan los ayuntamientos, las obras en las casas consistoriales, la adquisición de equipamientos, mobiliario, maquinaria y solares, así como las subvenciones en materia taurina.

Otras líneas de apoyo municipal se orientan a financiar las inversiones en servicios de prevención y extinción de incendios, a la promoción de las comunidades andaluzas existentes fuera de Andalucía, los programas de arraigo, inserción y promoción social de los inmigrantes y las ayudas para los centros de personas inmigrantes, entre otras cuestiones.

Correo Electrónico del Ciudadano

También ha sido premiada la solución de buzones de correo implementada en la Red Corporativa de la Junta de Andalucía, cuya gestión depende de la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa. Gracias a este desarrollo se mantienen los más de 125.000 correos corporativos de los empleados de la Junta de Andalucía, con un alto rendimiento y capacidad (50 Megabytes).

El desarrollo de este proyecto sobre software libre contempla además una gran escalabilidad y adaptación, lo que va a suponer una gran rentabilidad para los desarrollos de las mejoras del correo del ciudadano (andaluciajunta). Este servicio gratuito de correo electrónico personal es ofrecido por la Junta de Andalucía a todos los ciudadanos andaluces y a los asociados a las Comunidades Andaluzas asentadas fuera del territorio andaluz.

Desde su puesta en marcha, a mediados de 2003, 106.525 andaluces se han dado de alta en este servicio para obtener una cuenta gratuita de correo electrónico con el dominio andaluciajunta.es.

Para la formalización del alta y la obtención de una cuenta electrónica de correo, el usuario debe rellenar el formulario correspondiente, al que se puede acceder desde la dirección URL <http://correo.andaluciajunta.es> o www.andaluciajunta.es, pulsando en este segundo caso el icono de correo correspondiente.

Actualmente, el tamaño máximo asignado a cada buzón de Correo Electrónico del Ciudadano es de 10 MB, aunque en breve se ampliará su capacidad de almacenamiento. Asimismo, y a diferencia de otras cuentas de correo gratuito, el servicio de la Junta de Andalucía permite la descarga de los mensajes al ordenador particular a través de un servidor POP y realiza un marcado de correo para evitar que el envío masivo de correos publicitarios pueda saturar el buzón.

Últimas noticias de la sección

- (8/2/2006 19:52) [Andalucía logra en 2005 la autosuficiencia eléctrica gracias a los ciclos combinados y las energías renovables](#)
- (8/2/2006 15:09) [La FAMP pone en marcha en Almería el proyecto "Entornos saludables: las ciudades del siglo XXI"](#)
- (7/2/2006 14:12) [Chaves y Montilla inaugurarán mañana en Sevilla el 24º Congreso Federal de MCA-UGT](#)
- (7/2/2006 13:54) [Nombrados los nuevos representantes de sindicatos y empresarios en el Consejo Andaluz de Relaciones Laborales](#)
- (7/2/2006 13:45) [La Junta crea las comisiones encargadas de elaborar el plan de empleabilidad para las personas con discapacidad](#)



(7/2/2006 13:43) [El Consejo de Gobierno aprueba el decreto que obliga a hacer públicos los contratos publicitarios de la Administración Autonómica](#)

(6/2/2006 17:36) [Medio Ambiente mejorará los centros de visitantes de Las Amoladeras y Rodalquilar](#)

(6/2/2006 14:38) [Las Consejerías de Gobernación e Innovación, premios TIC por sus iniciativas tecnológicas dirigidas a ayuntamientos y usuarios](#)

(2/2/2006 17:49) [La consejera de Cultura inaugura el stand de Andalucía en la Feria del Libro de la Habana](#)

(2/2/2006 17:07) [El profesor de la Ual, Manuel López Godoy, reconocido por la Junta de Andalucía con el premio Arco Iris](#)

(31/1/2006 14:52) [El Consejo de Gobierno aprueba la concesión de una emisora de FM al Ayuntamiento de Órgiva \(Granada\)](#)

(31/1/2006 14:50) [La Junta respalda con 1,4 millones la instalación de la empresa RMD en el Parque Medioambiental de Aznalcóllar](#)

(31/1/2006 14:43) [El consejo aprueba incentivos de 2,6 millones de euros para la creación de dos empresas en la Carolina y Bailén](#)

(31/1/2006 14:41) [Aprobada una ayuda de 4,9 millones de euros para la modernización de la planta de Abbott en](#)

Granada

(31/1/2006 14:38) La Junta apoya con 6,4 millones los proyectos de Cetecom para investigar nuevas tecnologías inalámbricas

(31/1/2006 14:35) El Consejo de Gobierno aprueba una ayuda de 5,27 millones de euros para el proyecto minero de las Cruces

(31/1/2006 14:31) El Plan de Inspección de la Junta controlará la reutilización de los equipos informáticos obsoletos

(30/1/2006 13:51) Igualdad invierte más de 1,9 millones en favorecer la inclusión social en cuatro barrios andaluces

(26/1/2006 16:43) Manifiesto del 30 de enero. Día escolar de la Paz y la no Violencia

(26/1/2006 16:39) CC.OO., CSI-CSIF y UGT Enseñanza de Andalucía convocan el lunes 30 de enero, "Día de la No-violencia y la Paz"

[Noticias precedentes](#) | [Vuelve a la pagina anterior](#) | [Home Teleprensa](#) | [Home Almeria](#)



T&T | Powered by Theo Company Italy | Copyright Teleprensa Worl S.L. © 2002-2006